

Universidad de Talca entregó Premio de Letras "José Donoso" a escritor Ricardo Piglia

En un solennel acto desarrollado en su Campus Santiago, la Universidad de Talca hizo entrega del Premio Iberoamericano de Letras "José Donoso" al destacado escritor argentino, Ricardo Piglia.

La distinción que anualmente entrega esa casa de estudios superiores con el auspicio de Banco Santander Santiago, consiste en un premio de 20 mil dólares, una medalla y un diploma.

Al acto asistieron el ministro de Agricultura, Alvaro Rojas Mario, miembros del cuerpo diplomático, representantes de la cultura y las letras de nuestro país, autoridades universitarias, académicos e invitados especiales.

En la oportunidad, Ricardo Piglia agradeció el otorgamiento de esta distinción y dijo sentirse honrado y emocionado con el premio, dada la calidad del jurado internacional que acordó entregarle este reconocimiento y la cercanía que siente por José Donoso y su obra. Recalcó que el destacado escritor chileno vivió en Buenos Aires, donde siempre planteó que América Latina tiene "lugares de cruces, un lugar común de múltiples crónicas". Asimismo, destacó que tanto él como Donoso estudiaron y trabajaron en la Universidad de Princeton, otro elemento que los ha unido.

Ricardo Piglia manifestó su esperanza que este premio siga entregándose para reconocer a las letras iberoamericanas.

Tras la intervención



del Rector (s) de la Universidad de Talca, Dr. Samuel Ortega, quien valoró la obra de Piglia y sus aportes a la literatura, hizo uso de la palabra el Coordinador General del Premio Iberoamericano de Letras "José Donoso", Dr. Javier Piñedo, quien aseguró que Piglia es un autor muy culto, cuyas obras hacen referencia a múltiples críticos.

Hizo presente los argumentos que tuvo en consideración el jurado internacional para otorgar el premio, entre otros, "la obra original y promisoria de Ricardo Piglia", "su dominio de diversos géneros de relatos y de distintos registros de lenguaje lo permite acentuar, con la perspicacia y el saber del ensayista, pero también con el arte y la imaginación del narrador, a la experiencia histórica argentina y

latinoamericana", puntualizó.

Por su parte, el Director de Santander Universidades y Director de Universidad Chile, Juan Carlos Möller, destacó el apoyo de la institución financiera, en el otorgamiento del Premio de Letras "José Donoso", Dr. Javier Piñedo, quien aseguró que Piglia es un autor muy culto, cuyas obras hacen referencia a múltiples críticos.

También destacó que su trabajo literario se ha orientado no sólo a profesionales, sino que al público en general.

El premio de Letras "José Donoso" fue entregado por el Presidente de la Junta Directiva de la Universidad de Talca, Arnaldo Sánchez, el Rector (s) Dr. Samuel Ortega y el Director de Santander Universidades y Director de Universidad Chile, Juan Carlos Möller.

Tras esta actividad, el escritor brasileño inaugura el Año Académico en la Universidad de Talca, ceremonia que se efectuó el miércoles 29 de marzo, a las 11.30 horas, en la Casa Central.

Para ayer jueves 30 de marzo, a las 18.30 horas, Ricardo Piglia participó en un encuentro con escritores nacionales, actividades que se desarrollarán en el Campus Santiago de la Universidad de Talca.

El Premio José Donoso fue otorgado el año 2001 al escritor mexicano José Emilio Pacheco. Llegó en 2002 a la escritora argentina Beatriz Sarlo. Al año siguiente, la ganadora fue la destacada escritora nacional Isabel Allende, mientras que la versión 2004 del premio recayó en el poeta peruano Antonieta Cárdenas.

Universidad de Talca entrego Premio de Letras "José Donoso" a escritor Ricardo Piglia [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Universidad de Talca entrego Premio de Letras "José Donoso" a escritor Ricardo Piglia [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa